



AFIRMA MARKO CORTÉS

El PAN interpondrá denuncia vs. Sheinbaum

Acción Nacional (PAN) denunciará ante el Instituto Nacional Electoral y la Fiscalía de Delitos Electorales el presunto financiamiento ilegal de la campaña de la virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, anunció el dirigente nacional de ese partido, Marko Cortés Mendoza.

El líder del *blanquiazul* señaló que Sanjuana Martínez, exdirectora de Notimex, acusó al secretario del Trabajo y Previsión Social, Marath Baruch Bolaños López, de exigirle entregar 20 por ciento de las liquidaciones de los trabajadores de la extinta agencia de noticias para la campaña de Sheinbaum.

El político michoacano destacó que lo anterior representa una clara violación a la ley, pone en riesgo la certeza y legalidad de la elección presidencial, y representa otro ejemplo de corrupción y desvío de



ESPECIAL

Acción. Marko Cortés, presidente nacional del PAN, ayer, en Baja California Sur.

“Presidente López Obrador, a confesión de parte, relevo de prueba”

MARKO CORTÉS Líder nacional del PAN

recursos del gobierno morenista.

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador, en su conferencia matutina, pidió a Sanjuana Martínez probar sus acusaciones, Cortés Mendoza reaccionó:

“Presidente López Obrador, a confesión de parte, relevo de prueba. La propia Sanjuana Martínez, de

su equipo, señaló el financiamiento ilegal a la precampaña de Claudia Sheinbaum”.

“Acción Nacional presentará una denuncia en la Fiscalía de Delitos Electorales y en el INE, esperamos en ambas instituciones una investigación seria y sanciones ejemplares”, dio a conocer.—*Eduardo Ortega*